



Les invités de l'Évangile à l'Écran



La jeune équipe de théologiens réformés et catholiques qui animent ensemble le site de l'Évangile à l'Écran (www.levangilealecran.com) nous propose, pour la troisième année consécutive, un chemin d'avent particulier. En effet, là où ce site offre, chaque semaine de l'année, une petite piste concrète basée sur un verset de l'Évangile dominical, le temps de l'avent voit intervenir sur le site 25 invités qui rédigent chacun une piste pour que, quotidiennement, l'on puisse réfléchir à la parole du jour.

Stars anonymes

De Mgr Charles Morerod à la politicienne Ada Marra, en passant par la journaliste Ariane Ferrier,

les 50 auteurs de ces deux dernières années ont réuni quelques célèbres signatures de croyants. Mais les invités sont chaque fois aussi puisés parmi les chrétiens plus anonymes.

Un des intérêts de cette démarche est que – tout comme pendant le reste de l'année – chaque message n'est jamais signé. Impossible, par conséquent, de savoir si la piste du jour est due à une politicienne ou à un assistant pastoral, seule la parole biblique et son message sont mis en avant.

Dès le premier dimanche de l'avent, découvrez donc chaque jour une autre manière de vivre l'Évangile, sur votre écran !